

PG PAUD Universitas Negeri Padang Laksanakan International Conference of Early Childhood Education

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 7, 2021 - 14:08



PADANG-International conference of Early Childhood Education (ICECE 6, 2021) dengan Tema “Child’s care and stimulation during covid our break around the Globe” secara resmi dibuka oleh Rektor Universitas Negeri Padang (UNP) yang diwakili oleh Wakil Rektor I UNP, Dr. Refnaldi. M.Litt, Selasa 7 September 2021 di Hospitality UNP. Kegiatan ini dihadiri oleh Wakil Rektor IV, Prof. Dr. Yasri. MS,

Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur, S.E., M.M, dan Dekan selingkungan UNP. Kegiatan ini dilaksanakan secara daring dan luring.

Dalam sambutannya Ketua Panitia, ICECE 6, Elise Muryanti, S.Pd., M.Pd menyampaikan kegiatan ini merupakan agenda tahunan yang dilaksanakan oleh PG PAUD FIP UNP. Untuk tahun 2021 narasumber ICECE 6, berasal dari berbagai negara yakni Dr. Azizah Zain (UPSI Malaysia), Dr. Sofia Hartati, M.Pd (UNP), Prof. Jayne Osgood dari Middlesex (Univ. England, Prof. Mathias Urban dari Dublin University Ireland), dan Ikoyo Wakayama, Ph.D dari (Jepang) sedangkan partisipan sebanyak 273 orang berasal dari dalam dan luar negeri.

Wakil Rektor I Dr. Refnaldi, M.Litt sangat mengapresiasi kegiatan ini karena dapat meningkatkan pengetahuan dan memperluas jaringan PG PAUD serta banyak presenter dan partisipan bergabung baik dari dalam negeri maupun luar negeri.

Bupati Padang Pariaman, Suhatri Bur, S.E., M.M, dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga karena diberi kesempatan untuk hadir pada kegiatan ini. Dalam kondisi Covid-19 ini pendidikan anak usia dini sangat penting, karena pada masa pandemi ini terjadi perubahan dalam pembelajaran baik tingkat SD, SMP, maupun SMA.

Anak usia dini usia 0 sampai 6 tahun dalam memberikan pendidikan harus selalu mengarahkan anak pada pembentukan karakter itulah tugas guru dan orang tua. Selain itu, Suhatri Bur, S.E., M.M berharap agar kegiatan ini dapat bermanfaat bagi kita semua serta dapat menjadikan generasi handal yang dapat membangun bangsa dan negara. Di akhir sambutannya, Bupati Padang Pariaman mengingatkan untuk tetap selalu meningkatkan imun dan iman. (rel)